

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: NOTICIERO CON CARLOS MOTA  
FECHA: 15/OCTUBRE/2014

## Reconocen calificadoras el manejo de la deuda mexicana

CARLOS MOTA: Calificadoras internacionales han reconocido el buen manejo de los niveles de deuda por parte del gobierno mexicano. Carlos Carvallo desde la Mesa Central de El Financiero tiene el reporte. Carlos, adelante.

CARLOS CARVALLO: Así es Carlos. Moody's, Fitch y Standard and Poor's reconocieron el manejo de los niveles de deuda de la actual administración. Datos oficiales señalan que mientras en los países avanzados el nivel de deuda respecto al PIB fue del 101 por ciento, al cierre del año pasado, en México del 38.9 por ciento.

Por su parte David Lipton, director gerente del Fondo Monetario Internacional, señaló ayer que México por la fortaleza de sus bases económicas y el marco de sus políticas, podrá enfrentar mejor que otros países un eventual incremento en las tasas de interés allá en Estados Unidos, Carlos.

CARLOS MOTA: Gracias Carlos por ese reporte.